Organisation Internationale de Métrologie Légale

International Organization of Legal Metrology

International Bureau of Legal Metrology
The Director

BIML 03 N° 476/JFM 26 May 2003

Note to CIML Members

Subject : Draft Policy paper on liaisons between the OIML and other bodies

Dear Colleagues,

Please find enclosed a draft policy paper on the liaisons between the OIML and other bodies, which
will be discussed and voted on at the 38" CIML Meeting in Kyoto. This policy paper has been drawn
up by the Bureau at the request of the OIML Presidential Council and was examined by the
Presidential Council at its meeting in February 2003.

You are kindly requested to examine this draft and to send your vote and comments, using the attached
ballot form, to the BIML

before September 15™, 2003,

so that we may collect them together in time for the CIML Meeting with a view to final voting.

Best regards
J.F. Magana
BIML Director

BUREAU INTERNATIONAL DE METROLOGIE LEGALE — 11, RUE TURGOT — F-75009 PARIS — FRANCE
TEL. +33 (0)1 48 78 12 82 — FAX +33 (0)1 42 82 17 27
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Organisation Internationale de Métrologie Légale

International Organization of Legal Metrology

Bureau International de Métrologie Légale
Le Directeur

BIML 03 N° 476/JFM 26 mai 2003

Note pour les Membres du CIML

Objet : Projet de note de politique de I'OIML sur les liaisons avec d'autres organismes

Chers Collégues,

Vous trouverez ci-joint un projet de note de politique de 'OIML sur les liaisons entre 'OIML et
d'autres organismes, qui fera l'objet d'une discussion et d'un vote lors de la 38°™ Réunion du CIML a
Kyoto. Cette note de politique a été préparée par le Bureau a la demande du Conseil de Présidence de
I'OIML et a été examinée par ce Conseil lors de sa réunion de février 2003.

Il vous est demandé de bien vouloir examiner ce projet et d'adresser au BIML votre vote et vos
commentaires, en utilisant le bulletin de vote joint,

avant le 15 septembre 2003,

afin que le BIML puisse préparer les éléments pour le vote final a temps pour la réunion du CIML.

Cordialement,

\’@Ei'::

J.F. Magafia
Directeur du BIML
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